

Activarán plan de becas para desempleados

Domingo López Bustos

Milenio

30 de diciembre, 2008

Para apoyar a los trabajadores que se quedaron sin empleo tras el cierre de maquiladoras en San Pedro, el Gobierno de Coahuila otorgará a mediados de enero un subsidio económico para que las familias afectadas no se queden sin ingresos.



San Pedro.- Mediante la implantación de un programa de becas económicas, el Gobierno de Coahuila pretende paliar la grave crisis que están padeciendo centenas de trabajadores que recientemente fueron despedidos.

Será a mediados del mes de enero del 2009, cuando se active el plan gubernamental del estado.

El plan de becas consiste en la aportación de tres salarios mínimos por un lapso de tres meses a la población sampetrina que quedó sin empleo, indicó Francisco González Mata, dirigente campesino de este municipio, para lo cual vendrán representantes del Instituto Estatal del Empleo (IEE) al Auditorio Municipal de esta ciudad, el próximo 17 de enero, para hacer efectivos los apoyos.

Precisó que este subsidio laboral se otorgará, mientras los despedidos encuentren otra fuente de ingresos para sus familias, y de esta manera no queden desamparados económicamente, sobre todo en la llamada "cuesta de enero", que muy probablemente se alargue hasta febrero, con respecto a la carestía de la vida.

González mata recordó que día 19 este mes terminó sus operaciones en esta región la empresa maquiladora Sara Lee, dejando sin trabajo a aproximadamente 1 mil 600 operarios y lo mismo ocurrió con Armark y otras más como Onside.

Asimismo, reconoció la acertada respuesta de Humberto Moreira al instruir este programa como una alternativa de supervivencia para los afectados y de ayuda a la comunidad estudiantil, que se encuentran a mitad de ciclo escolar.

Las becas se ofrecen con recursos de los tres niveles de gobierno para que los beneficiarios reciban capacitación en labores de herrería, carpintería y soldadura, que servirá para que se puedan auto-emplear mientras logran ocupación en otras fuentes de trabajo.

El líder campesino agradeció al gobernador esta promesa de apoyo, dijo que los operarios que laboraban en dichas compañías no sólo eran de esta cabecera municipal y más de la mitad de los trabajadores eran de comunidades rurales.